

PENERAPAN AKUNTANSI  
PERTANGGUNGJAWABAN  
SEBAGAI ALAT  
PENGENDALIAN BIAYA  
PRODUKSI PADA UD. PUTERA  
DASRIM DI KOTA MALANG

*by* Vinsensia Masan

---

**Submission date:** 18-Mar-2020 11:21PM (UTC+0800)

**Submission ID:** 1277583342

**File name:** REVISI\_CEK\_PLAGIASI\_2.docx (21.5K)

**Word count:** 766

**Character count:** 5444

**PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT  
PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA UD. PUTERA DASRIM DI KOTA  
MALANG**

**RINGKASAN**

Akuntansi pertanggungjawaban merupakan suatu pusat organisasi untuk mencerminkan salah satu rencana sebagai tindakan yang bertanggungjawab. Dengan adanya akuntansi pertanggungjawaban untuk menunjang pengendalian biaya produksi. Tujuan penelitian untuk mengetahui penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian biaya produksi pada UD. Putera Dasrim, selain itu juga untuk mengetahui bagaimana efisiensi pengendalian biaya produksi di UD. Putera Dsrin. Penelitian ini dilakukan di UD. Putera Dasrim Kota Malang. Dalam penelitian menggunakan metode deskriptif kualitatif. data yang digunakan penelitian ini bersumber dari UD. Putera Dasrim, hasil dari penelitian ini seperti syarat-syarat akuntansi pertanggungjawaban pada UD. Putera Dasrim sudah jelas dengan fungsi-fungsi utama yang penuh tanggung jawab dalam unit kerja, karakteristik akuntansi pertanggungjawaban pada UD. Putera Dasrim secara keseluruhan sudah terpenuhi. Dan dari hasil efisiensi pengendalian biaya produksi yang dilakukan pada UD. Putera Dasrim yaitu perusahaan sudah memenuhi semua tahapan pengendalian biaya produksi, akan tetapi dalam perusahaan ada pengaruh antara bahan-bahan saja karena semua itu tergantung pemesanan dari pelanggan.

## <sup>2</sup> BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1.Latar Belakang

Berdirinya suatu perusahaan pada dasarnya dimaksudkan agar dapat mencapai beberapa tujuan yang sudah direncanakan antara lain meningkatkan kekayaan perusahaan dengan cara meningkatkan laba. Maka setiap perusahaan perlu menerapkan akuntansi pertanggungjawaban guna menunjang pengendalian biaya produksi. Dengan kondisi sekarang akan menyakibatkan berjalannya struktur organisasi dalam perusahaan akan semakin bertambah luas, maka perusahaan dagang ini perlu menyesuaikan diri juga dengan perusahaan lain agar dapat berkembang lebih luas, dalam mewujudkan hasil kerja karyawan dimasa mendatang, maka dengan adanya penerapan akuntansi pertanggungjawaban untuk menunjang biaya produksi. dengan demikian semakin baik penerapan akuntansi pertanggungjawaban pada perusahaan dagang akan semakin baik juga pengendalian biaya produksi yang bisa memudahkan perusahaan.

Penelitian mengenai penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian biaya produksi menyimpulkan hasil yang berbeda-beda tersebut akan memudahkan pengendalian terhadap penyimpanan. Dari hasil diatas bahwa dapat ditentukan bahwa masalah yang dapat dihadapi oleh UD. Putera Dasrim yaitu laporan keuangannya masih menggunakan data manual. Dan juga pemasarannya masih terbatas pada via telepon dan didatangi langsung oleh pembeli, dengan hal ini menjadi permasalahan bagi UD. Putera Dasrim, selain itu persaingan dari usaha jenis yang banyak juga menjadi kelemahan dari usaha ini karena pada dasarnya pemilik usaha yang sama sudah mnegikuti perkembangan teknolohgi yang ada sehingga mempengaruhi penjualan dari produk UD. Putera Dasrim.

Fenomena diatas banyak yang mengalami kendala pada saat, mereka harus membuat akuntansi pertanggungjawaban yang layak. Karena dilihat dari kondisi moral

yang belum adanya kesadaran bahwa pertanggungjawaban adalah suatu sistem akuntansi yang mengakui berbagai pusat tanggung jawab keseluruhan atas penyimpanan pengendalian biaya produksi. Biaya produksi yang dikeluarkan oleh perusahaan tidak sesuai dengan yang direncanakan karena dalam perusahaan tergantung sistem pemesanan dari pelanggan sehingga perlu diterapkan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian biaya produksi pada usaha ornamen, dimana dengan adanya akuntansi pertanggungjawaban biaya produksi sebagai alat pengendalian biaya produksi bagian akuntansi maka akan memudahkan perusahaan dalam mengendalikan biaya produksi, sehingga dapat diketahui oleh pihak-pihak yang bertanggungjawab atas kinerja yang berhubungan dengan wewenang yang dimiliki oleh tiap karyawan. Selain itu yang mereka miliki tentang akuntansi pertanggungjawaban merupakan kendala yang semakin besar diharapkan oleh setiap orang, mereka tidak mengerti.

UD. Putera Dasrim adalah usaha dagang yang sederhana yang memproduksi ornamen untuk memproduksi berbagai jenis produk seperti, pot, air mancur, lengkung, rapel, mahkota pilar, gispun, gebiok, dan lain-lain, pemilik usaha dagang membentuk sebagian produksi agar dapat bertanggungjawab untuk memproduksi produk yang dihasilkan. Permasalahannya bagi UD. Putera Dasrim yaitu sejauh mana akuntansi pertanggungjawaban yang dilakukan oleh UD. Putera Dasrim sebagai alat pengendalian biaya produksi.

Berdasarkan uraian latar belakang di atas dan dapat melihat pentingnya akuntansi pertanggungjawaban, maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian tentang ***“Penerapan Akuntansi pertanggungjawaban Sebagai Alat Pengendalian Biaya Produksi Pada UD. Putera Dasrim”***.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah:

- 1 Apakah penerapan akuntansi pertanggungjawaban pada UD. Putera Dasrim sudah sesuai dengan syarat-syarat akuntansi pertanggungjawaban dan karakteristik akuntansi pertanggungjawaban?
- 2 Bagaimana efisiensi pengendalian biaya produksi pada UD. Putera Dasrim?

### 1.3. Tujuan penelitian

- 1 Untuk mengetahui apakah penerapan akuntansi pertanggungjawaban sudah sesuai dengan syarat-syarat akuntansi pertanggungjawaban dan karakteristik akuntansi pertanggungjawaban pada Ud. Putera Dasrim.
- 2 Untuk mengetahui bagaimana efisiensi pengendalian biaya produksi yang dilaksanakan pada UD. Putera Dasrim.

### 1.4. Manfaat Penelitian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat sebagai berikut :

#### a. Bagi perusahaan

- 1 Sebagai sumbangan pemikiran dan bahan masukan kepada UD. Putera Dasrim untuk mengevaluasi strategi bisnis.
- 2 Sebagai bahan pertimbangan untuk pengembangan keputusan strategi pada suatu usaha pada UD. Putera Dasrim.

#### b. Bagi Penulis

Dapat mengetahui masalah yang sedang dihadapi oleh perusahaan

#### c. Bagi Universitas

- 1 Dapat dijadikan referensi sebagai acuan dan bahan mata kuliah penelitian untuk masa yang akan datang.

- 2 Dapat menambah kepustakaan agar dapat memberikan masukan mengenai akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian biaya produksi.

# PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG

## ORIGINALITY REPORT

<b>27</b> %	<b>23</b> %	<b>6</b> %	<b>22</b> %
SIMILARITY INDEX	INTERNET SOURCES	PUBLICATIONS	STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

<b>1</b>	<b>repository.unhas.ac.id</b> Internet Source	<b>4</b> %
<b>2</b>	<b>text-id.123dok.com</b> Internet Source	<b>4</b> %
<b>3</b>	<b>docplayer.info</b> Internet Source	<b>3</b> %
<b>4</b>	<b>Submitted to iGroup</b> Student Paper	<b>3</b> %
<b>5</b>	<b>www-skripsipedia-com.blogspot.com</b> Internet Source	<b>2</b> %
<b>6</b>	<b>contohskripsi.idtesis.com</b> Internet Source	<b>2</b> %
<b>7</b>	<b>Submitted to Universitas Muria Kudus</b> Student Paper	<b>2</b> %
<b>8</b>	<b>pt.scribd.com</b> Internet Source	<b>2</b> %

9	Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper	1%
10	jurnalskripsiteisis.wordpress.com Internet Source	1%
11	www.scribd.com Internet Source	1%
12	Submitted to Universitas Negeri Semarang Student Paper	1%
13	Submitted to Universitas Sam Ratulangi Student Paper	1%

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On



# PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG

---

## GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---